

Markisen

Markisen signalisieren einen gewissen Schutz vor zu starker Sonne oder auch vor Regen. Gleichzeitig verkünden Markisen aber auch die Gegenwart von Cafés, Lokalen und Läden und beleben das Straßensbild der Städte mit farbigen Akzenten.

Im Durchlicht, also von unten gegen den Himmel, werden die Farben der Markisen noch leuchtender, sie können sich gut gegen ein intensives Himmelblau behaupten. Gleichzeitig versperren Markisen aber auch den Blick, sodass die Umgebung oft nur in Ausschnitten zu sehen ist. Oft entsteht dabei der Kontrast der durchgehend einfarbigen Fläche zu einer lebendig strukturierten Fläche – wie zum Beispiel bei großen Hausfassaden. Manchmal entstehen zwischen Markisen Lücken, durch welche man Details größerer Architekturen, etwas Himmelblau mit Wolken oder auch überraschende Details entdecken kann.







